

WIR DANKEN

für die überaus grosse und herzliche Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied unserer lieben Mutter, Oma, Ur-Oma und Schwiegermutter

Margrit Regula Schuppli-Stapfer

erfahren durften. Besonderer Dank gebührt dem aufopferungsvollen Pflegepersonal im Alterszentrum Frohmatt, Herrn Pfarrer Daniel Brun für seine einfühlsamen Worte sowie der Organistin Frau Esther Lenherr für die würdige musikalische Umrahmung der Trauerfeier.

Herzlichen Dank allen Verwandten, Freunden und Bekannten für ihr Mitgefühl, die Blumen sowie für die Spenden zugunsten der Spitex, ebenso für die persönlichen Briefe und die vielen Karten der Anteilnahme.

Die vielen Zeichen der Verbundenheit sind uns ein grosser Trost.

Und immer sind da die Spuren Deines Lebens, die vielen Gedanken, schönen und fröhlichen Augenblicke. Sie werden uns immer an Dich erinnern, uns glücklich und traurig machen und Dich nie vergessen lassen.